

LEITBILD DER KINDERTAGESSTÄTTEN

Der Gemeinde Schöffengrund

Schwalbach | Laufdorf | Niederwetz | Niederquembach

Eltern & Familie

Wir sehen die Eltern als wichtige Partner.

Die Zusammenarbeit mit den Eltern ist ein zentraler Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit. Wir schaffen eine offene, respektvolle und vertrauensvolle Kommunikation um die Bedürfnisse der Kinder und Familien bestmöglich zu unterstützen. Eltern sind in der Erziehung ihrer Kinder Experten daher schätzen wir die Erziehungspartnerschaften um ihr Kind in seiner gesamten Entwicklung zu begleiten.

Unsere Türen stehen daher jederzeit offen um sich auszutauschen, gemeinsam zu reflektieren und individuelle Lösungsansätze zu finden.

Unsere Kinder

Bei uns erwirbt ihr Kind eine Vielfalt von Kenntnissen, die von großer Bedeutung für die weitere Entwicklung ihres Kindes sind. Wir nehmen Kinder ernst.

Wir schaffen eine Atmosphäre, in der alle mit Wertschätzung, Respekt und Achtung miteinander leben und arbeiten.

Wir bauen feste, verlässliche und herzliche Beziehungen zu Kindern auf. Durch einen zielgerechten Tagesrhythmus in vertrauter Umgebung, mit transparenten Regeln und sinnstiftenden Ritualen bieten wir ihrem Kind Sicherheit.

Jedes Kind erhält bei uns die Möglichkeit, sich in der Gemeinschaft individuell, entsprechend seiner Fähigkeiten und Bedürfnisse, zu erleben, auszudrücken, auszuprobieren und zu entwickeln.

Wir vermitteln Kindern Handlungskompetenzen im kognitiven, sozialen, emotionalen und motorischen Bereich. Darüber hinaus gewähren wir Integrationsmaßnahmen für Kinder mit Entwicklungsverzögerungen oder Behinderungen.

Die Erziehungsarbeit findet nicht nur auf dem Gelände der Kindergärten statt. Wir beziehen das Lebensumfeld konsequent in unsere Erziehungsarbeit mit ein. Wir orientieren uns dabei an den realen Lebenssituationen der Kinder und öffnen uns auch thematisch dem Gemeinwesen.

Ziele & Zukunft

Wir gestalten eine zukunftsorientierte und qualitätsvolle Bildung.

Unsere Arbeit ist darauf ausgerichtet, den Kindern die besten Voraussetzungen für ihre weitere Entwicklung zu bieten. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Förderung von Fähigkeiten, die für die Zukunft wichtig sind – wie Kreativität, Selbstständigkeit, Teamarbeit und Problemlösungsfähigkeiten. Wir möchten, dass jedes Kind seine Potenziale entfaltet und mit einem starken Selbstbewusstsein in die Zukunft geht.

Unsere Ziele sind es, eine pädagogische Arbeit zu leisten, die den sich ständig verändernden Anforderungen gerecht wird und die Kinder auf ein Leben in einer dynamischen und vielfältigen Gesellschaft vorbereitet.



Unsere Leitungen

Unsere Leiterinnen praktizieren einen kooperativen Führungsstil.

Sie sind Vorbild und setzen die zur Verfügung gestellten Ressourcen im Sinne ihrer Aufgabenstellung ein.

Die Leiterinnen bilden und entwickeln sich ständig weiter, sie sind neuen Ideen gegenüber offen. Sie sorgen für fachlich ausgewiesenes Personal, das sie effizient einsetzen.

Die Einrichtungsleitungen organisieren die Arbeitsabläufe und überprüfen diese ständig mit dem Ziel der Verbesserung. Ebenso vertreten sie die Belange unserer Einrichtungen konsequent nach außen.

Unsere Mitarbeitenden

Wir bieten professionelle pädagogische Arbeit, die sich an den Bedürfnissen der Familien orientiert.

Aufgrund unserer differenzierten Ausbildung sind wir in der Lage, individuellen Bedarf jedes einzelnen Kindes zu erkennen und in eine konkrete Förderung umzusetzen.

Wir setzen unsere Erfahrungen und unser Wissen um, sind Neuem gegenüber aufgeschlossen und entwickeln uns und unsere Arbeit ständig weiter.

Moralisch-ethischen Werten fühlen wir uns verpflichtet und integrieren diese in unser Erziehungshandeln. Hierfür steht unter anderem: Vertrauen, Ehrlichkeit, Gleichberechtigung, Toleranz, Anerkennung, Wertschätzung, Fürsorge, Empathie und aufrichtige Zuwendung.

Träger

Unser Träger schafft die Rahmenbedingungen.

Der Träger unterstützt uns, indem er die notwendigen Ressourcen zur Verfügung stellt, die eine hochwertige Arbeit in der Kindertagesstätte ermöglichen. Dies umfasst sowohl finanzielle Mittel als auch die Bereitstellung von Räumlichkeiten und Ausstattung. Die Gemeinde Schöffengrund fördert die pädagogische Arbeit und trägt dazu bei, dass alle Mitarbeitenden die Möglichkeit haben, ihre Arbeit in einem stabilen und förderlichen Umfeld zu leisten.

Daher arbeiten wir partnerschaftlich zusammen, um die Qualität der Einrichtung kontinuierlich zu sichern und weiterzuentwickeln.